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Il giorno 27 del mese di ottobre dell’anno 2020 all e ore 20.30, su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quarti ere, si è 

riunito in modalità telematica il Consiglio di Quar tiere Badia per 

la trattazione del seguente ordine del giorno:  

 

1.  Approvazione verbale seduta precedente 
2.  Relazione incontro via Zoom con Assessore Cantoni ( 19/10 2020) 
3.  Proposte per l’incontro dei presidenti cdq con Asse ssore 

Cominelli sul tema “Raccolta Differenziata” (29/10/ 2020) 
4.  Relazione del vicepresidente sull’incontro della Co mmissione 

Viabilità, Mobilità e Metrobus sul tema "Aggiorname nto sui 
programmi di investimento per l'avvio di un servizi o ferroviario 
suburbano sulla linea Brescia-Iseo". 

5.  Relazione dei Gruppi Tematici CULTURA/ SERVIZI SOCI ALI/ 
URBANISTICA e delle proposte emerse 

6.  Progetto Strade Scolastiche (monitoraggio e punto d ella 
situazione) 

7.  Segnalazioni 
8.  Ratifica versione finale documento Casa Associazion i zona 

Ovest 
9.  Varie ed Eventuali 

 
Presiede la seduta il Presidente: PILOTTA MARCELLA 
 
Redige il processo verbale il consigliere: GALBARDI  PAOLO 
 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risult ano: 
 
n.  COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 DIONI Edoardo x  

2 GALBARDI Paolo X  

3 LUSSIGNOLI Giordano X  

4 MEZZENA Anna X  

5 PILOTTA Marcella X  

6 SCUTRA Alvaro X  

7 ZECCHINI Hilary x  

 
 

 
La seduta si tiene in modalità remota, verificata l a presenza del 

numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 3 del Rego lamento, la 
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seduta procede con l’esame dei punti all’ordine del  giorno.  

 

Punto 1:  Approvazione verbale seduta precedente 

Il consiglio approva all'unanimità  il verbale della seduta 

precedente. 

 

Punto 2: Relazione incontro via Zoom con Assessore Cantoni (19/10 

2020) 

Il presidente relaziona circa l’incontro con l’Asse ssore, che ha 

tenuto a precisare alcuni punti per il funzionament o dei CdQ: 

- l’automatismo ricezione mail dei CdQ, da togliere  e le 

credenziali dell’utenza della casella devono essere  conosciute 

solo dal Presidente e Vicepresidente. 

- Le segnalazioni agli uffici comunali devono esser e fatti 

esclusivamente dal Presidente e non dai singoli con siglieri. 

- Per i social network usare linguaggi consoni 

- Le riunioni dei CdQ devono essere fatte in questo  periodo a 

distanza, consigliata piattaforma Zoom perché i tec nici comunali 

possono offrire supporto. 

- L’Assessore farà un incontro con ogni Cdq a caden za settimanale. 

- L’Assessore ha consigliato di usare lo strumento dell’Urban 

Center per le varie progettualità di bilancio parte cipato. 

 
Punto 3: Proposte per l’incontro dei presidenti cdq  con Assessore 

Cominelli sul tema “Raccolta Differenziata” (29/10/ 2020) 

 

Il Presidente relaziona circa il prossimo incontro,  nato a fronte 

di segnalazioni di vari presidenti, i quali chiedev ano alcuni 
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interventi per risolvere i problemi relativi alla d ifferenziata, 

diventati in alcuni quartieri molto critici. 

Da noi la situazione sembra meno critica. Valutare comunque se 

pervengono segnalazioni di situazioni particolari. 

 

Punto 5: Relazione del vicepresidente sull’incontro  della 

Commissione Viabilità, Mobilità e Metrobus sul tema  "Aggiornamento 

sui programmi di investimento per l'avvio di un ser vizio 

ferroviario suburbano sulla linea Brescia-Iseo". 

 

Il vicepresidente Dioni relaziona l’incontro a cui ha partecipato 

e la visita alla stazione di Borgo San Giovanni, il  nostro CdQ è 

particolarmente interessato allo sviluppo di questo  servizio 

ferroviario suburbano che passa sul nostro territor io (vedi 

progetto rivolto all’assessore Manzoni al p. 6). 

 

Punto 6: Relazione dei Gruppi Tematici CULTURA/ SER VIZI 

SOCIALI/URBANISTICA e delle proposte emerse 

 

Gruppo di lavoro Sociale 

Incontro non effettuato, nessuna segnalazione. 

 

Gruppo di Lavoro Urbanistica: 

È stato presentato il progetto al CdQ ripartito per  ambiti rivolto 

a Manzoni (Mobilità), Cominelli (Ambiente e Verde P ubblico) e 

Tiboni/Muchetti (Urbanistica/arredo urbano); è stat o anche 

contattato Urban Center per verificare un loro poss ibile 
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coinvolgimento sul tema. Il Consiglio di Quartiere approva e fa 

proprio il progetto così strutturato che viene alle gato al 

presente verbale di cui costituisce parte integrant e; viene 

inoltre approvato il coinvolgimento di Urban Center . Viene dato 

mandato alla presidente di inviare il progetto agli  Assessori 

interessati e ad Urban Center per possibili collabo razioni. 

 

Gruppo di Lavoro Cultura: 

La consigliera Zecchini, referente, segnala che son o state 

impostate le attività per realizzare il filmato da passare 

all’amministrazione, individuata la regista che si è resa 

disponibile. 

Riferisce che all’ultimo incontro in presenza del G ruppo ha 

partecipato un ragazzo del quartiere che pratica il  Down-Hill, per 

poter presentare al Consiglio l’esigenza molto sent ita da lui e 

dagli altri ragazzi che amano questo sport, che orm ai ha raggiunto 

una dimensione mondiale, di avere una postazione at trezzata ad 

hoc, non alla Badia, ma a livello cittadino. La con sigliera 

riferisce che il ragazzo è stato suggerito di invia re al CdQ una 

lettera in cui avanza la sua richiesta, sottoscritt a anche da 

altri, che faccia capire che è un’esigenza condivis a da molti. 

E’ stato inviato al CdQ la disponibilità a sottoscr ivere il Patto 

di collaborazione per la rigenerazione dei Beni Urb ani relativo 

all’intervento di riverniciatura delle ringhiere de i ponticelli 

verso il parco De Tavonatti 

 

Punto 7: Progetto Strade Scolastiche (monitoraggio e punto della 
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situazione) 

 

Sono stati ripristinati i 2 volontari per il contro llo, anche se 

si verificano ancora episodi di maleducazione nei c onfronti degli 

ausiliari del traffico da parte di automobilisti ch e vorrebbero 

transitare nell’area chiusa. L’esperimento prosegue  bene e c’è una 

buona collaborazione dei vigili pronti ad interveni re se si 

verificano criticità. Qualche appunto per l’atteggi amento dei 

genitori, in particolare per il parcheggio selvaggi o. 

 

Punto 7. Segnalazioni 

• Segnalazione di Traversa VI: il Presidente ha invia to al 

Comune una nota per richiedere al comune un riscont ro 

ufficiale per le decisioni prese con A2A. 

• Green-Box di via Roncadelle posizionato ora in via 

Valsaviore. Poiché non è visibile dagli abitanti di  via 

Roncadelle si faranno locandine e volantini per inf ormarli. 

• Richiesta al comune di individuare una postazione d i sosta 

per disabili nel parcheggio davanti a Borgo Santell one porta 

d’ingresso al Parco delle Colline. 

• Su richiesta dei genitori del plesso Don Milani seg nalazione 

al Comune per sollecitare spostamento lavagne rimas te alle 

spalle degli alunni nelle tre aule in cui, per ragi oni di 

sicurezza, è stata ribaltata la disposizione dei ba nchi. 

• Inviata richiesta di abilitazione per gestione port ale 

segnalazioni anche per il Vicepresidente 
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• Potatura piante sul greto del canale irriguo alla f ine di via 

Terza: richiesto di segnalare a chi compete (abitan ti 

limitrofi, Comune…?). 

 

 

Punto 8: Ratifica versione finale documento Casa As sociazioni zona 

Ovest 

 

Il Consiglio ribadisce il proprio interesse sulla C asa delle 

Associazioni zona Ovest, di condividere pienamente nel merito 

quanto già scritto e l’approvazione del documento f inale, anche se 

dovesse subire piccole modifiche nella forma poiché  all’odg del 

CdQ Urago che si sta svolgendo in contemporanea al nostro. 

 

Punto 9: Varie ed eventuali  

• Laura Ronconi, della commissione cultura, propone 

un’iniziativa simile a quella svoltasi a Lamarmora in carico 

alla commissione Sport-Cultura: Pulizia dei parchi,  

naturalmente non in questo periodo ma nei tempi opp ortuni. 

• Da parte degli anziani sono arrivate 15 richieste p er la 

consegna a domicilio della fornitura annuale dei sa cchi della 

spazzatura, poche ma dovute alla difficoltà di pubb licizzare 

il servizio offerto dal CdQ. Il consigliere Lussign oli si è 

incaricato del ritiro presso Aprica in via Codignol e e in 

collaborazione con la presidente è stato effettuato  il 

recapito a domicilio. 
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• Segnalazione di Muchetti relativa all’emergenza COV ID: da 

riprendere l’iniziativa “negozio a Casa tua” (conse gna a 

domicilio, ritiro su prenotazione), per i negozi di  generi di 

prima necessità che hanno sede nel Comune di Bresci a. Come 

per il precedente lockdown, la presidente riprender à i 

contatti con i negozianti per raccogliere la loro 

disponibilità e trasmetterla alla segreteria dell’A ssessore. 

• In previsione di un possibile periodo di chiusura, richiedere 

informazioni e iniziative di supporto all’amministr azione e 

con l’occasione il completamento dei nuovi locali. 

• Proposta di una veste grafica identificativa per tu tti i CdQ 

• Valutazione di coinvolgere i CdQ della zona per la 

riqualificazione del tratto Ponte Mella/Casa Barbi di via 

Vallecamonica 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chied endo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta all e ore 22:03 del 

27/10/2020. 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 Il Presidente     Il Consigliere verbalizzante 
 Marcella Pilotta     Paolo Galbardi  
 
     
 
 
 

 


